



7 Pièces

320 m²

Réf. 85504401

8 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à louer (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une enclave paisible et privée à Roquefort les Pins, cette superbe villa de cinq chambres a été méticuleusement rénovée selon les normes les plus strictes, offrant une retraite contemporaine qui allie harmonieusement le luxe, le confort et le style. Conçue en forme de U autour d'une magnifique piscine centrale et d'un jacuzzi, la villa crée une atmosphère à la fois intime et ouverte qui invite à la détente et à des réceptions élégantes. Les intérieurs sont inondés de lumière naturelle et présentent des lignes épurées et modernes. Au cœur de la maison se trouve une cuisine élégante ...

Set in a peaceful and private enclave in Roquefort les Pins, this stunning 5-bedroom villa has been meticulously renovated to the highest standards, offering a contemporary retreat that seamlessly blends luxury, comfort, and style. Designed in a U-shape around a beautiful central pool and jacuzzi, the villa creates an intimate yet open atmosphere that invites relaxation and elegant entertaining. The interiors are flooded with natural light and finished with clean, modern lines. At the heart of the home is a sleek, fully equipped kitchen with high-end appliances, a separate laundry area, and ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

